

Las 19 empresas del IPC que lo llevaron al récord

Los títulos de los sectores de consumo, transporte aéreo y financiero han sido los de mayor avance

ANÁLISIS

ESTEBAN ROJAS

El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores alcanzó ayer su segundo máximo histórico de este año. En este

camino ha sido acompañado de manera diferenciada por las empresas que lo integran.

De las 37 emisoras que componen actualmente el IPC, 19 han alcanzado un máximo histórico en los que va de 2016 y las restantes 18 se encuentra todavía lejos de su mejor momento, de acuerdo con información de Bloomberg.

En el presente mes, las emisoras del IPC que tocaron niveles sin precedente fueron Arca Continental, Grupo Bimbo, y Banorte. En junio lo hicieron Alsea, Asur, Gap, Banregio y Oma.

Entre enero y mayo de este año las emisoras que se adelantaron a imponer nuevas marcas fueron Femsa, Gentera, Gruma, Kimberly-Clark, La Comer, Grupo Lala, Grupo Carso, Nemak, Pinfra, Volaris y Walmex.

Entre las empresas que han alcanzado una nueva cima se encuentra las orientadas a los bienes de consumo, algunas del sector comercial y las vinculadas al sector del transporte aéreo y a la actividad financiera, entre otras.

Entre las más rezagadas se encuentra los casos del sector de la construcción como es el caso de Empresas Ica y OHL México.

La empresa con mayor ponderación en el IPC, América Móvil, se

encuentra a más de 30 por ciento de su mejor momento.

Las emisoras más ligadas al sector de la exportación y, al mismo tiempo, al comportamiento alcista del tipo de cambio, como son las vinculadas a la minería, presentan atractivos rendimientos acumulados en el año, aunque todavía no han logrado escalar a nuevos máximos.

TOCA MÁXIMOS PREVIO A REPORTES TRIMESTRALES

El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores alcanzó ayer su segundo máximo histórico del año. El primero fue establecido el pasado martes y el segundo se dio ayer, al cerrar en 46 mil 498.51 puntos.

La nueva marca se establece a menos de una semana de que comiencen a publicarse los reportes de las empresas correspondientes al segundo trimestre del año. Dependiendo de sus resultados se verá si logran convertirse o no en un motor del recuperación del IPC, al mismo tiempo de validar o ajustar los precios alcanzados por alguna acciones.

El próximo lunes se esperarían los reportes de Arca Continental, Alfa y Nemak; Para el martes estarán los de Grupo México y Alpek, mientras que para miércoles se esperan los de Gruma y Asur.

RIESGOS A LA VISTA

En los próximos días, la volatilidad podría seguir siendo una de las características principales del mercado, acompañado de un reacomodo en los portafolios de inversión de algunos participantes,

como resultado, principalmente, de factores externos.

En la última jornada de la semana, los inversionistas asimilarán los resultados de las cifras económicas publicadas en China y se preparan para posibles altibajos provocados por el proceso de elecciones en Estados Unidos, con la Convención del Partido Republicano.

El principal indicador del mercado accionario en México presenta un importante nivel de soporte las 45 mil 100 unidades, mientras que un nivel a vigilar en la parte de arriba está en los 47 mil 100 puntos.

En esta semana, inversionistas como Larry Fink y Jeff Gundlach, que dirigen importantes fondos, advirtieron, luego de los máximos históricos registrados por el Dow Jones y el S&P 500, que los mercados podrían tener fuertes ajustes si no se cumplen las expectativas sobre reportes corporativos y estímulos monetarios a nivel global.

FOCOS

Ganadoras. Las empresas de consumo, transporte aéreo, industriales y financieras han sido las de mayor avance en la Bolsa Mexicana de Valores.

Rezagadas. Los títulos del sector de construcción e infraestructura, como Empresas Ica y OHL México muestran un comportamiento todavía débil.



Fecha 15.07.2016	Sección Mercados	Página 26
----------------------------	-----------------------------	---------------------

Emisoran tocan nuevos máximos ▶ Puntos del IPC / Empresa / Pesos por acción

De las 37 emisoras que integran el IPC, 19 alcanzaron récords este año

